

Biophysique

Le programme vise à donner à l'étudiant la formation adéquate pour aborder dans une optique quantitative l'étude de la cellule ainsi que de la membrane biologique. Les cours de biophysique proprement dits, de même que les cours d'aspect expérimental favorisent la synthèse de certaines disciplines (biologie, biochimie, chimie, physique) qui sont reliées à l'étude de la cellule vivante ainsi que de la membrane biologique. Ce programme d'études laisse à l'étudiant une possibilité d'orientation dans le choix des cours optionnels et complémentaires, ce qui permet la flexibilité nécessaire pour répondre aux demandes existantes et prévues soit par le marché du travail, soit par les conditions d'admission aux études avancées.

Extrait du site université du Québec à Trois-Rivières (UQTR)

Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR)